



DAS NEUE WINDBERGER KÖNIGSPAAR:  
Hans II Brünker, genannt „Brünker Gries“ mit  
seiner Frau Anneliese. RP-Foto: Tressel

## Windberg feiert mit Gries und mit Nüpp

Er wurde am 8. 8. 33 geboren, ist also 44 Jahre alt. Er ist 22 Jahre verheiratet und um das Zahlenspiel vollzumachen — 1977 König des Windberger Burgfräschzenvereins: Hans II. Brünker, der mit seinen Rittern Heinz Josef Küppenbender und Günter Schrönigenus — alle Mitglieder der Alt-Gutshof-Kompanie — die Kirmes am 1. Juliwochenende einführen wird. Abweichend von alter Tradition gab er bereits vier Wochen vor dem Fest einen Königsempfang. Alles, was in Windberg einem Verein vorsteht, dazu Pfarrgemeinderat und Geistlichkeit, waren gekommen, um mit der Königsgruppe anzustoßen. König Hans ist Ur-Windberger und bekannt als „Brünker Gries“, genau wie Ritter Küppenbender eigentlich nur „Nüpp“ heißt. Womit die Schiller in der Gewerblichen Berufsschule in Mühlart hinfert wissen, wie ihr Lehrer privat heißt. Der Herr Lehrer und König verrät, daß seine Schüler es „Klass“ finden, daß der Lehrer nicht verschroben ist und eine Zeitlang als Majestät einem ganzen Ortsteil Schwung gibt.

K.-